

Notons en passant que les malades conservent leurs vêtements pour prendre les bains électriques et ne ressentent aucune sensation désagréable, bien que traversés par le courant électrique des pieds à la tête.

Les courants statiques induits, ou courants de Morton jouent un grand rôle dans la thérapeutique ; ils sont absolument inoffensifs, et, outre leur action souveraine contre la douleur, ils agissent activement contre la dyspepsie, la constipation chronique, les arthrites, le lumbago, la sciatique, etc. Ils guérissent souvent le lumbago en trois ou quatre séances.

Les courants continus et la faradisation donnent également des résultats bienfaisants dans le traitement des paralysies et des névralgies rebelles, lumbago, sciatique, etc., etc.

Les bains hydro-électriques permettent l'application de l'électricité par l'intermédiaire de l'eau d'une baignoire ; ils ont une action fortement tonique et vivifiante sur tout l'organisme.

Nous mentionnerons encore les bains de vapeur, les bains d'air chaud sec si utiles dans les rhumatismes articulaires et musculaires, aigus ou chroniques, le lumbago, la sciatique, les ankyloses, les arthrites. Ces bains rendent aussi de grands services dans les insuffisances du rein ou du foie, chez les obèses et